



## Ski-Romand

## Rapport du chef DT Swiss-Ski (alpins) - Saison 2022/2023

Il est temps d'établir un traditionnel arrêt sur chrono et dresser le bilan des compétitions pour l'ensemble et au nom des Délégués-Techniques (alpins) de Ski-Romand.

C'est en début de saison que notre traditionnel CP fut organisé, le 19.11.22 à Zinal, regroupant tous les DT Swiss-Ski (alpins) de notre association mais également, nos homologues de Ski-Valais ainsi que le Giron Jurassien. Cette journée pratique à également donné la possibilité à tout membres de ski club, de se familiariser aux différentes tâches d'organisateurs de concours.

Sur la base de plusieurs ateliers et de mise en situations réelles, les sujets telles que le traçage, la sécurisation du terrain, les préparations des pistes, mais également l'encadrement des bénévoles, la préparation et le suivis d'un concours furent abordés. En l'espace de deux demi-journées, de nombreux échanges et conseils ont été échangés entre participants/es et ont permis d'enrichir les connaissances de chacun. Ce type de journée « express » à relever un franc succès de la part des participants et nous encourage à rééditer cette opération à une périodicité des plus proches.

Le calendrier des courses a fait l'objet de quelques modifications ou annulations suite aux caprices du ciel au fur et à mesure des week-ends de compétitions. De ce fait, plusieurs concours durent être déplacés dans des environnements plus favorables afin de garantir de meilleures conditions de compétitions.

Corollaire de nos règlements, l'information et la diffusion des nouveautés et modifications se doivent d'être toujours de haut niveau afin d'éviter toute déformation ou interprétation. Aussi, nous tenons à remercier Ski-Romand pour les informations constamment relayées sur le site internet : <a href="https://www.ski-romand.ch">www.ski-romand.ch</a>. ou sur le groupe des entraineurs WhatsApp.

Du côté de la réglementation 2023, notamment le RC, les sensibilisations des années précédentes furent payantes avec somme toute peu de difficultés rencontrées lors de leur mise en pratique.

Par souci de transparence, un retour des divers rapports établis a également été adressé aux différents organisateurs. Le bilan est très positif : les clubs organisateurs se donnent beaucoup de peine pour garantir les meilleures conditions aux compétiteurs en respectant le RC 2023 et font preuve d'ouverture lors de conditions météo plus capricieuses. Le fair-play est également bien présent et la bonne humeur de mise dans bien des clubs.

Par ce rapport, je tiens à remercier chaleureusement tous les organisateurs qui, avec leurs nombreux bénévoles, ont assuré les épreuves du calendrier alpin et ainsi donné des conditions de participation égales lors de chaque départ.

Les collaborations avec les sociétés de remontées mécaniques furent excellentes et nous les remercions vivement pour leur très grande souplesse et compréhension durant les compétitions.

Avec le soutien de















Du côté de la relève, le renfort de notre groupe demeure une priorité pour ces prochaines années. Nous devons poursuivre les démarches auprès des clubs afin de constituer un pool de candidats qui nous permettra d'assumer notre fonction durant ces prochaines années.

A l'issue de cette saison, nous remercions tous, trois de nos DT Swiss-Ski sortants, Raynald Goumaz, Patrick MIllasson ainsi que Christian Rochat, après de longues années au service du ski et de notre fonction.

Afin de pérenniser nos engagements et garantir un tournus parmi nos DT Swiss-Ski actuels, un recrutement large au sein des clubs et leurs environnements est nécessaire. Nous avons besoin de nouveaux DT Swiss-Ski! Dans cette optique, comme l'an dernier, nous organiserons une campagne de sensibilisation en avant saison et espérons ainsi renouveler nos effectifs progressivement. De plus amples informations seront transmises sur le site <a href="www.ski.romand.ch">www.ski.romand.ch</a>. Toute personne intéressée peut prendre contact avec moi pour s'inscrire.

Comme de coutume, nous relevons l'excellente collaboration et coordination entretenue avec le chef Alpin de Ski-Romand, Joan Aymon, en charge de la conduite du calendrier des compétitions. Comme toujours, grâce à sa volonté et son professionnalisme, le calendrier a pu tenir la route tout au long de cette saison.

L'engagement des autres entraineurs et encadrants de Ski-Romand fût également largement remarqué durant les concours, un appui de grande qualité en tout temps apprécié par les athlètes comme les organisateurs.

Je ne saurai terminer ce rapport sans remercier le travail des DT Swiss-Ski de notre groupement pour leur engagement et leur disponibilité lors des concours de cette saison.

Un grand merci à vous toutes et tous pour votre soutien et fair-play durant cet hiver si particulier ! A la saison prochaine !

(alpins) אוטאכ ועו שוי איני אווי

Va à : -Théo Cuche, Président Ski-Romand

-Franz Hofer, Président COC Swiss-Ski

-Christoph Wenger, c inter-région Ouest, COC Swiss-Ski

Copies: -Stéphane Gaillard, Président A.F.S.S.

-Joan Aymon, c alpin & c calendrier, Ski-Romand -Antoine Bloch, c chronométrage, Ski-Romand

-DT Swiss-Ski (alpins), Ski-Romand













